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VERBALE N° 5 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI UNITARIO DELL’ISTITUTO 
COMPRENSIVO “don A. TONIATTI” DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO 

Il giorno 25 gennaio 2023 alle ore 16.30, presso l’Auditorium della sede centrale, si è 
riunito il Collegio dei docenti unificato dell’I.C. “don A. Toniatti”, per discutere il 
seguente ordine del giorno: 

1) approvazione verbale seduta precedente (già in visione nel sito); 
2) confronto sulle proposte emerse nei Dipartimenti sulle attività di 

continuità (i responsabili dei vari Dipartimenti saranno invitati a 
relazionare brevemente in merito a ciò); 

3) delibera progetto PNRR M4C113.2-Scuola 4.0: scuole innovative, nuove 
aule didattiche e laboratori e aggiornamento sullo stato dei lavori;  

4) varie ed eventuali.  

Presiede la seduta la Dirigente prof.ssa Paola De Tata, funge da segretaria la prof.ssa 
Debora Cervesato. 

1) Approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
2) La Dirigente sottolinea l’importanza dei Dipartimenti, articolazioni del Collegio 

attraverso cui i docenti possono confrontarsi  su aspetti significativi della 
didattica; i Dipartimenti in senso verticale rappresentano  la formulazione più 
complessa di  questo organismo, ma anche quella più propria e naturale per 
gli istituti comprensivi  ed è per questo che la Ds elogia il lavoro fatto dai 
docenti del in sede dipartimentale. 
Fatta questa premessa, la Dirigente chiede ai vari responsabili di dipartimento 
di relazionare in merito a quanto emerso sulle attività di continuità; 
intervengono per il dipartimento di italiano la prof.ssa Cervesato, in 
sostituzione della prof.ssa Favet, per il dipartimento di storia e geografia 
l’insegnante D’Angelo, per matematica, scienze e tecnologia il prof. Buoso, 
per le lingue straniere l’insegnante Giusto, per le educazioni l’insegnante 
Zamborlini. 
Dopo un articolato e proficuo confronto, il Collegio delibera all’unanimità che 
le attività di continuità tra la scuola secondaria di I grado e la scuola primaria 
si svolgano nelle giornate del 5 e del 6 giugno e che prevedano lo svolgimento 
di quattro laboratori (arte, motoria, inglese, storia e geografia), durante i quali 
gli alunni delle classi quinte della primaria e quelli delle classi prime della 
secondaria lavorino in gruppi eterogenei. 



Per quanto riguarda, invece, la continuità tra la primaria e l’infanzia, si lascerà 
alle iniziative delle insegnanti l’individuazione delle proposte da svolgere, 
dopo un confronto anche con le due scuole dell’infanzia paritarie di Fossalta e 
di Villanova. 

3) La Dirigente illustra le caratteristiche, le finalità e lo stato dei lavori del 
progetto PNRR M4C113.2-Scuola 4.0, che mira a innovare radicalmente la 
didattica secondo la prospettiva europea anche attraverso la creazione di 
nuovi ambienti di apprendimento. 
La Ds spiega come  entro il 28 di febbraio il gruppo che ha costituito debba 
presentare un progetto di massima, a cui dovrà seguire una riflessione tra 
tutti i docenti dell’istituto per la trasformazione della didattica; qualora il 
progetto non venisse presentato nei tempi previsti, il Ministero provvederà a 
inviare nell’istituto un gruppo di commissari per la sua realizzazione. 
Il gruppo di lavoro per la stesura del progetto di massima vede coinvolte le 
due collaboratrici della Dirigente, il prof. Moccia, le insegnanti D’Angelo e 
Taiariol, che hanno seguito il corso di formazione sui nuovi ambienti di 
apprendimento, il prof. Triscari, in quanto animatore digitale e referente delle 
tecnologie, e il prof. Scopa, referente di plesso della scuola secondaria, in cui 
maggiori saranno le ricadute del processo di innovazione. 
Il finanziamento previsto per il nostro istituto dal PNRR M4C113.2-Scuola 4.0 
è di 111000 euro, la cui suddivisione della cifra per le diverse spese  è già stata 
stabilita dal Ministero, così come il numero delle aule che dovranno essere 
realizzate (15). 
La Dirigente chiede ai docenti di deliberare in merito al progetto PNRR 
M4C113.2-Scuola 4.0; il collegio approva all’unanimità. 

4) La Ds chiede poi ai docenti di poter estendere alla scuola secondaria di primo 
grado l’elezione dei rappresentanti di classe, che andranno a costituire il 
Comitato degli studenti, con cui la Dirigente si relazionerà periodicamente; tra 
gli scopi della proposta c’è sicuramente quello di sensibilizzare gli alunni alla 
partecipazione alla vita democratica.  
Il Collegio approva all’unanimità la proposta della Dirigente  

           Terminata la discussione, la seduta si conclude alle ore 18.00. 

           La segretaria                                                                                   La Dirigente 

     prof.ssa Debora Cervesato                                                           prof.ssa Paola De Tata                                                 


